

Zone des ewigen Grauens!!!

kapi 2 ist nun endlich fertig und wartet noch immer auf die freischaltung

Von Gaea

Prolog: wird die welt erneut untergehen

Prolog:

Finsternis beherrschte das Land,
überall hatten sich Schattenwesen und Dämonen festgesetzt.
Niemand,
aber wirklich niemand,
vermutete das in dieser Einöde,
die den Namen "Zone des ewigen Grauens" vor langer Zeit erhalten hatte,
doch noch jemand,
außer diesen leblosen Seelen,
überleben würde.

Doch es war so. Eine Person, oder doch besser ein 10 jähriges menschliches Wesen, wohnte dort. Auf der Flucht, vor dem Herrn der Ewigkeit, verdammt dazu, nie wieder das Licht der Welt zu sehen,
hofft dieses Geschöpf doch irgendwann einmal die Erlösung zu finden.

So das wäre es auch schon!!!

Hoffe es sind nicht zu viele "R" darin vorhanden +da ich aber ne niete in "D" bin, mach ich mir nicht allzu große Hoffnungen+ +lol+.

Würde mich über Kommentare jeder Art freuen.

-> büüüde nicht vergessen - +auf Buttonkommi hin zeig+!!!

l.g. Sekhmet +_____+